

Nuevo representante de MC en Guaymas

Escrito por Comunicado

Martes 08 de Agosto de 2017 14:53



+ La izquierda de prepara para el proceso de 2018, anuncia Maco Ulloa

GUAYMAS, Son., 8 de Agosto de 2017.- Con la renovación de dirigencia en la coordinación municipal del partido Movimiento Ciudadano, las siglas iniciaron su proceso interno para fortalecimiento de militancia y suma de simpatizantes, con miras a la elección de 2018, anunció Marcos Ulloa Cadena al entregar la representación de este partido.

Gerardo Reyes es el nuevo coordinador de MC en la localidad y al asumir su responsabilidad, consideró que la ciudadanía buscará opciones diferentes que generen confianza en el trabajo

Nuevo representante de MC en Guaymas

Escrito por Comunicado

Martes 08 de Agosto de 2017 14:53

representativo. Señaló que Movimiento Ciudadano ha sumado a representantes de diferentes sectores que cuentan con el respaldo de trabajo a favor de la sociedad.

Recalcó que los ciudadanos deben identificarse con sus representantes, por eso trabajan en la construcción de un proyecto de Gobierno y agenda legislativa que responda a las demandas ciudadanas.

Recordó que Movimiento Ciudadano fue el partido de izquierda que más votos sumó en la contienda electoral pasada, lo que refleja la necesidad de la gente de buscar nuevas alternativas con propuestas realistas.

Dijo que el partido está abierto a construir acuerdos y sumar la participación de ciudadanos que apuesten por un trabajo honesto, comprometidos con la comunidad.

Puntualizó que en el mes de septiembre se realizará el acto formal de protesta de las nuevas coordinaciones, aunque el trabajo para mejorar la estructura ya comenzó en Guaymas.